
 
 

Campo Bom, 13 de junho de 2022 

 

REQUERIMENTO 

 

Excelentíssima Senhora Gênifer Engers 

             Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS  

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja analisado pelos 
nobres pares, e se aprovado, seja encaminhado a correspondência aos Excelentíssimos 
Senhores:  

LUIZ FERNANDO ZÁCHIA (DIRETOR-PRESIDENTE DA EMPRESA GAÚCHA DE RODOVIAS 
EGR),  

LUIZ GUSTAVO DE SOUZA (SECRETÁRIO DE LOGÍSTICA E TRANSPORTES DO RIO 
GRANDE DO SUL),  

CARLOS RAFAEL MALLMANN (SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO URBANO E 
METROPOLITANO DO RIO GRANDE DO SUL). 

Embasado na publicação do governo do RS, às 13:30h do dia 31 de 

maio do ano corrente, relatando que o bloco 1 das concessões de 

pedágios para as rodovias, retornará para a fase inicial de estudos do 

BNDES. Venho por meio deste, requerer que os departamentos e 

secretarias competentes do estado RS reavaliem a possibilidade de 

atender pleitos das instituições, agentes políticos, empresas e 

população dos municípios limítrofes da ERS-239, incluindo os mesmos 

nas obras previstas a serem realizadas com os recursos oriundos dessa 

concessão. 

Solicito: 

 

1- Com urgência uma alça de acesso ou retorno em desnível próximo à entrada da 
Universidade FEEVALE Campus II, mais precisamente no Km 16 da ERS-239. Essa 
trará mais segurança e agilidade para acessar o portão da universidade. 
Atualmente, nos horários de fluxo intenso, além do risco eminente de acidentes, 
os alunos chegam atrasados para as aulas em função da dificuldade de travessia 
no local. Além dos alunos, também cabe ressaltar que os riscos atingem outros 
públicos, pois a Universidade tem vários programas e projetos sociais com a 
população dos municípios da região. 

 



2- Que sejam revistos os acessos da BR-116 para a ERS-239 em ambos os sentidos. A 
falta de um estudo mais aprofundado talvez tenha causado a precariedade nestes 
acessos que são alvos de muitas reclamações em função da falta de segurança por 
não ter pista de desaceleração, no sentido Novo Hamburgo/Dois Irmãos. Assim 
como pela infundada e longa distância percorrida pelos veículos, dentro do 
município de Estância Velha para acessar a mesma no sentido Dois Irmãos/Novo 
Hamburgo. 

 

3- Viaduto ou alça de acesso em Campo Bom, ligando à Av. João Pedro Dias no Km 23 
da ERS-239, para dar mais segurança e facilitar o acesso à cidade, à Universidade 
FEEVALE Campus III (Techpark), ao Loteamento Industrial Norte, fomentando o 
Turismo, o empreendedorismo e facilitando escoar e receber os produtos das 
empresas. 

 

4- Melhorias na sinalização e iluminação entre Campo Bom e Novo Hamburgo por ser 
um trecho totalmente urbanizado, isso facilita uma visão mais ampla da via que 
tem pedestres, ciclistas, animas circulando e muitas vezes veículos parados no 
acostamento. 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima e 

consideração.   

 

 

 

 

 

_______________________ 

Jerri Moraes 

Vereador (MDB) 


